
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion sieht die Finanzierung nach Ende der Förderung kritisch, stimmt der 

Beschlussvorlage aber dennoch zu. 

 

Die SPD-Fraktion stimmt der Vorlage zu. Sie kritisiert, dass diese Thematik in den 

Haushaltsberatungen nicht angesprochen worden sei und möchte eine Information darüber, was in 

dieser Haushaltsposition 2021 im Ansatz gewesen sei, aufgegliedert auf die einzelnen Maßnahmen 

und was davon dann im Jahr 2021 tatsächlich ausgegeben worden sei. 

 

Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass zum Zeitpunkt der Haushaltsberatungen noch kein Antrag eines 

freien Trägers vorgelegen habe. 

 

Die FW-Fraktion kündigt an, sich zu enthalten, da es schwierig sei, nach so einer kurzen Zeit mit 

Restmitteln zu argumentieren. 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen hält diese Maßnahme für eine gute Lösung. Sie findet, es solle 

für freie Träger die Möglichkeit geben, Anträge an die Stadt zu stellen. 

 

Die WGS-Fraktion schließt sich der Meinung an, dass in den Haushaltsberatungen von Seiten der 

Verwaltung hierüber hätte informiert werden sollen. 

 

Die FDP-Fraktion sieht den Beschluss dieser Stelle als wichtig an. 

 

 


